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  「赤十字募金」にご協力いただきありがとうございました 
       
  5月の赤十字募金運動では、今年も多くの皆様から暖かいご支援をいただき、誠にありがとうござい 
ました。 
おかげさまで、２１５名の方々から総額１２８，６００円（日赤での集計結果）の募金が寄せられ、 

5月２２日公民館を通じて日赤石川支部へ納入いたしました。ご協力に感謝申し上げます。 
  
２
 
  一斉美化清掃（側溝の泥あげ）にご協力いただきありがとうございました 

５月２１日（日）の校下一斉美化清掃（側溝の泥上げ）にあたっては、天候に恵まれたこともあって、 
前日から清掃作業に入られた方も多く、おかげさまで当日午前中には町内全域にわたり見違えるほどき

れいになりました。 
また、公園の周りについても、ご近所の皆さん方のご協力ですっきりすることができました。 
各班長さんには清掃後の殺虫剤散布にもご協力いただきありがとうございました。殺虫剤散布は下水

道が整備されたので、本来は不要となるべきことですが、まだ下水道接続が未済となっている家庭が残

っているため、やむを得ず実施しているところです。町内の快適な環境を守るため、１日も早い下水道

接続完了地域となるよう未接続家庭のご協力を町会として切にお願いいたします。 
 

３ 児童公園に青少年育成標語ポストを建植しました 
 
５月２１日(日)、児童公園に青少年育成協議会標語ポストを建植しました。このポストは標語の募集

で最優秀作品に選ばれた方（小出忠男さん作）の所属町会へ、小学校校庭に 1年間設置された後、その
栄誉を讃え記念として贈られるものです。当町会では南小公園と合わせて 2本目となりました。このポ
ストは千坂校下で１２本目にあたり、その内 2本も当町会に贈られましたのでとても名誉なことです。 

 
４  町会対抗ソフトボール大会、グラウンドゴルフ大会でそれぞれ健闘！ 
 
  第２８回千坂校下町会対抗ソフトボール大会は５月１４日(日)、北部公園グラウンドで２３チームが参
加して熱戦が繰り広げられました。 

  当町会チームは初戦で法光寺Ａチームと対戦しましたが、残念ながら善戦及ばず６：２で敗退しました。

選手の皆さん、お世話された皆さん、応援に駆けつけた皆さん、ご苦労さまでした。 
 
  第１２回千坂校下町会対抗グラウンドゴルフ大会は、６月１１日(日)、北部公園で行われ、各町会から
の代表４８チーム（１９２名）が参加して熱戦が展開されました。 
  当町会からは昨年より１チーム少ない２チーム（男子６名、女子２名）が参加し、それぞれ健闘しまし

たが入賞には及びませんでした。他町会では本大会参加希望者が非常に多く、出場権を獲得するため予選

による選抜を実施している町会もあるようです。この競技は比較的容易に始めることができ、かつ、奥の

深い面白いスポーツですから、皆さんも始めてみませんか。町会に用具が揃っており、いつでも貸し出し

いたします。次回からは他町会に負けない参加者数となることを期待します。 
 
       



５ 納税協力会に２３名の方が新規加入されました 
ご協力ありがとうございました 

 
町会特別基金の確保と拡充を図るため、町会だより１４９号により、納税協力会の新規加入について

ご協力をお願いしましたが、町会から未加入者全員に再度お願いの文書をお送りした結果、２３名にの

ぼる多数の方から趣旨のご理解と賛同を賜り署名押印をいただくことができました。 
町会運営の活性化には運営資金の拡充は不可欠です。皆様のご協力に心から感謝を申し上げ、町会 
発展のため役員一同さらなる努力をしていきたいと考えています。ありがとうございました。 
 今回新規加入を見合わせられた方で、勤務先給与から天引き納税しているので加入できないと誤解さ

れている人が数名あるようですが、新規加入に伴う変更手続き等は一切発生しませんので、来年度から 
の加入をご検討されますよう、よろしくお願いいたします。 
 
６  金沢山側環状道路 神谷内インター早期開通を求める署名押印について 

ご協力をいただきありがとうございました 
 
 4 月 1５日金沢外環状道路（山側幹線）が開通し、１５９号線の渋滞緩和に大きな効果が見られると
ころですが、神谷内地区の一軒の住宅の移転交渉が進展しないため、当地域はアクセスが不十分となっ

ており、その恩恵を享受するに至っておりません。このため、関連校下連合会共同で早期解決を求める

署名活動を実施したものです。その結果、当町会は３６７名にのぼる著名押印をいただきました。ご協

力ありがとうございました。 
  
７ ち
   さか地域安全パトロール隊（荒屋団地地区）の皆さんと協議会を開催しました 
５月２７日(土)、集会所において当団地の６名のパトロール隊員の皆さんと、町会役員全員出席のも 

と第１回の協議会を開催しました。 
 冒頭に町会として隊員の皆さんに感謝の意を表し、発足以来７ヶ月間を振り返り、問題点や要望など 
について意見交換を行いました。 
 問題点としては、やはり隊員の人数が少ないこと、地域の安全は地域で守る意識が低いのではないか 
といった意見が出されました。この問題点の解消策について意見交換したところ、地域住民全員参加型 
の防犯運動を立ち上げたらどうかと意見提起がありました。具体的な方策として、犬の散歩する人にわ 
んわんパトロール隊の腕章を付けて貰う、買い物に行く自転車のカゴに防犯パトロール中と表示したス 
テッカーを取り付けるなどの提案がありました。幼児に対する犯罪が続発していることから、全国的に 
地域の防犯運動が活発化しており、県内２カ所の地域でもわんわんパトロール隊が発足しています。当 
町会としても、校下に先がけてわんわんパトロール隊の発足に向け具体化を検討していくこととします。 
 なお、地域安全パトロール隊（荒屋団地地区）の責任者に中川重次さん（７班・電話 258-3362）に 
お願いしました。よろしくお願いします。 
 
８  アメリカシロヒトリやチャドクガから庭木を守りましょう 

こまめに点検し早期防除にご協力ください 
 

6月１５日現在、パトロール業者の報告ではアメリカシロヒトリの発生箇所はありません。しかし、 
パトロールは一軒一軒各家庭を調査したものではありません。 
これから各所で発生すると考えられますので、防除方法等については、さきに配布されているチラシ 
を参照し、各自が早期発見・早期防除に努めて下さい。捕殺・防除を行わずに発生を放置し、近隣へ被 
害が拡大しないようご配慮をお願いします。 



なお、捕殺用の高枝切りバサミを各ブロック（担当副会長保管）に配備してありますので、お気軽に 
ご利用下さい。 
 

9  火災警報器の購入希望調査について 
 

6月 1日から住宅火災警報器設置義務化の条例が施行されました。先に購入希望調査票を回覧してい 
るところですが、校下町会連合会が推薦する業者の製品なので信頼性があり町会が斡旋することとしま 
す。 
 なお、集計結果を見て業者の説明会を集会所において開催することを検討しますので、別途開催日時 
等を連絡いたします。 
 

10 道路の整備・改善の要望書提出について 
 

   荒屋団地東側に隣接する柳瀬川の改修工事の進捗に伴い、これに併行する道路の拡幅整備工事が進め 
られています。これに関連し弥勒町会から、この道路整備に併せ、本道路からＪＲ森本駅を結ぶ道路の 
整備・改善の要望書が金沢市長に提出されました。 
 当町会としてもこの機会をタイムリーに捉え、荒屋団地内道路（10班と 11班の間の道路）から拡幅 
整備中の道路に結節する道路の整備・改善（柳瀬川に架橋）の要望書を市長あてに提出することとしま 
した。 
 荒屋団地を横断する市道は、バスルートにも関わらず幅員が極めて狭く、金市交差点の事故多発でも 
見られるように、当該道路の交通緩和策が望まれること等に鑑み、去る 6月 12日、田中展郎市議を通 
じて要望書を提出いたしました。早期実現を期待しましょう。 

 

        我ら 町会代表としてかく戦えり 
第 28回千坂校下町会対抗ソフトボール大会     第 12回千坂校下町会対抗グラウンドゴルフ大会 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 5回パソコン講習会    
インターネット、メールの体験実習状況です。 
高林製作所様（金市町）のご好意により、プロジェクター設 
備の整った会議室を提供していただきました。 
7月には全講習課程が終了し、ネットサークルを立ち上げる 
予定です。別途ご案内をしますので、皆さんもサークルの仲 
間に入りませんか。 


